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Herr Winskowski kündigt einen Presseartikel zu den Themen Verkehr und Sportplätze an. 
 
Das Ergebnisprotokoll zu den Terminen am 07.01.2019 und 19.02.2019 mit dem Verein Oberlin-
haus wird ausgewertet. Insbesondere werden die Reinigungskosten für den Bürgertreff seitens 
des Vereins übernommen. Des Weiteren erfolgt tagsüber die Nutzung durch die Schach-AG und 
Instrumentengruppe. 
 
Es fand eine Ortsbegehung in Eiche statt, an der Herr Koch und Herr Pahnhenrich teilnahmen. 
Herr Winskowski wertet diese aus (das Protokoll dazu liegt den Mitgliedern vor). 
 
Herr Winskowski informiert darüber, dass er zur nächsten Ortsbeiratssitzung einen Vertreter aus 
der Verwaltung, Bereich Naturschutz, einladen wird. Dieser soll bezüglich der Themen: 

• Baum oberhalb der Mauer Am alten Mörtelwerk 
• 2 Baumfällungen am Indischen Restaurant in Eiche 
• Verbesserung der Parksituation Am alten Mörtelwerk 

informieren. 
 
Am 18.03.2019 fand in der Bauverwaltung ein Gespräch mit den Ortsvorstehern zu Baumaßnah-
men in den jeweiligen Ortsteilen statt. In Bezug auf Eiche wurde informiert über: 

• Eiche 2: Straßen im Privatbesitz 
• Sportplätze sollen Neubauten weichen; Ersatz nur für Universitätsport. 

 
Herr Jäkel schlägt vor, dass zum Thema Sportplätze ein Ortsbeiratsantrag formuliert werden 
sollte. Er sehe die Grünfläche der Polizei als noch nicht verloren an. 
Außerdem stehe er im Gespräch mit den Eigentümern in Eiche 2, dass diese auf freiwilliger Basis 
für die Senioren Besucherparklätze errichten. Zum Thema Verkehr stellt er die Frage, wann die 
Schülerzählung stattfinden wird. Herr Winskowski antwortet, dass diese vor den Sommerferien 
geplant sei. Zur stillgelegten Amundsenstraße schlägt Herr Jäkel vor, diesen Abschnitt zu kulti-
vieren und als Parkfläche herzurichten. Herr Winskowski bietet Herrn Jäkel an, einen gemeinsa-
men Termin mit der Bauverwaltung, Herr Götzmann, zu diesen Themen zu organisieren; dieser 
sagt eine Teilnahme zu. 
 
Herr Winskowski schlägt den Mitgliedern vor, für die April-Sitzung Frau von Matuschka einzula-
den, um über den Wissenschaftspark Golm zu informieren. Die Mitglieder sind damit einverstan-
den. 
 
Abschließend erhalten zwei Bürger das Wort. Zum Thema Waschbärplage in Eiche und wer 
kommt für die Kosten der Beseitigung auf, bietet Herr Winskowski dem Bürger an, ihm den mit 
der Verwaltung geführten Schriftwechsel zuzuleiten, so dass er sich für ihn dort erkundigen 
könne.  
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Zum Thema Bäume schlägt ein Bürger vor, die Baumscheiben im Wohngebiet durch elastische 
Poller zu schützen. Weiterhin bittet er einen aktuellen Lageplan im Schaukasten auszuhängen; 
der derzeitige sei aus dem Jahr 2013. Zuletzt schlägt er zum Thema Mauer Am alten Mörtelwerk 
vor, dass die Verwaltung einen Plan im Ortsbeirat zeigen solle, der Aussagen zur künftigen Ge-
staltung der Mauer treffe.  
 
Der Ortsbeirat beantwortet direkt Fragen und nimmt Vorschläge auf. 
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